



Turn- und Sportverein

Hasseldieksdamm - Mettenhof e.V. Vereinsecho

Okt/2011



Von wegen Sommerferien, ...

... Ferien hat in diesem Jahr nur der Sommer gemacht!

Unsere Sportlerinnen und Sportler waren dagegen auch in der langen Ferienpause fleißig beim Training und mittwochs sogar beim Extra-Training! Das hat sich dann Ende August bei den Kreismeisterschaften auf dem Uni-Platz ausgezahlt. Das Wetter hielt sich vornehm zurück: Es war regnerisch, windig und kühl. Davon ließen sich unsere 13 jungen Athletinnen und Athleten jedoch nicht beeindrucken. Sie sammelten 6 Kreismeister-Titel und viele weitere gute Platzierungen:

Finja Schubert (W10): Kreismeisterin im 50 m - Lauf
Lotta Moritz (W11): Kreismeisterin im Ballweitwurf und im 800 m - Lauf

Berit Mues (W13): Kreismeisterin im 800 m - Lauf
Janina Blodau (W13): Kreismeisterin im Hochsprung und im Kugelstoßen

Darüber hinaus sprangen noch 5 Silber- und 6 Bronzeplätze für den TuS-H/M heraus und mit Patrick Vogt (M15) tauchte ein neues Talent im 100 m - Sprint und im Weitsprung auf.

Beim Kreise-Vergleich der Schülerinnen und Schüler Anfang September - wieder auf dem Uni-Platz - glänzten unsere jungen Sportlerinnen und Sportler erneut mit tollen Leistungen:

SC - Marcel Blodau (M11): 1000 m in pers. Bestzeit: 3:44,91 min.
SA - Patrick Vogt (M15): 100 m in pers. Bestzeit: 13,17 sec
Sieg mit 4x100 m - Staffel

SiC - Sophie Wiedemann (W11): 800 m in pers. Bestzeit: 3:09,18 min.

SiC - Lotta Moritz (W11): Ball = 35 m (!)
800 m in pers. Bestzeit: 2:49,58 min.

SiB - Berit Mues (W13): 800 m in pers. Bestzeit: 2:47,49 min.

SiB - Lisa-Marie Chidex (W13): Kugelstoßen 7,26 m

SiB - Janina Blodau (W13): Hochsprung 1,38 (!)
Kugelstoßen 7,84 m

Allen unseren fleißigen Aktiven einen Glückwunsch zu diesen guten Ergebnissen. Weiter so!! Am kommenden Samstag versuchen noch einige unserer Athleten, bei einem Wettkampf in Schönberg, ihre Ergebnisse für die Bestenliste 2011 zu verbessern. Viel Erfolg dabei! Unsere Läufertruppe hat in den vergangenen Wochen viele interessante Läufe mit guten Platzierungen und sehr guten Ergebnissen durchgeführt.

Triumph für Mettenhofer Senioren-Turner!

Klaus-Jürgen Sommerschuh (55) konnte es zunächst wohl gar nicht fassen – ihm war erstmals der Sprung aufs Siegereck bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften im Gerätturnen gelungen. Seit ein paar Jahren hat er sich immer wieder für die Teilnahme qualifizieren können und steigerte sich in der Platzierung von Meisterschaft zu Meisterschaft. In diesem Jahr wurde er bereits Landesmeister in der Pflicht und in der Kür seiner Altersklasse. Ein souveräner zweiter Platz auf Bundesebene ist nun der größte Triumph seiner turnerischen Laufbahn. Sein Vereinskamerad, der ehemalige Bundesligaturner Thomas Westphal (47) erreichte in Troisdorf bei Köln den neunten Platz. Zusammen mit Turnern vom TSV Kronshagen stehen die beiden in einer Landesauswahl und wollen im Oktober den ersten Platz in der Mannschaftswertung verteidigen.

(Klaus Sommerschuh)



Unser Athlet Nils Neumann hat sich Anfang August für ein Jahr nach Amerika abgemeldet. Seine Laufschuhe hat er dort natürlich gleich ausgepackt und schon benutzt. Wir halten ihn, im wahrsten Sinne des Wortes, auf dem Laufenden.

Unser Läuferpaar Martina & Martin Järv hat sich schon intensiv auf den Jungfrau-Marathon in der Schweiz vorbereitet. Dazu haben sie schon einige „Bergläufe“ in der näheren Umgebung von Kiel absolviert. Wir sind gespannt auf ihr Abschneiden am 10. September und wünschen viel Glück und Ausdauer!

Weitere Termine:

Auf dem Plan steht als nächstes noch eine sportliche Herausforderung in Italien: Dort hat Meinert Möller für alle drei Sprintstrecken (100 m, 200 m, 400 m) gemeldet. Wir wünschen ihm viel Erfolg und sind schon jetzt auf seine Ergebnisse gespannt.

Für den Berlin-Marathon am 25.9. drücken wir unseren „Marathonis“ alle Daumen für schönes Wetter und gute Luft zum Laufen. Dort „stept der Bär“ am Straßenrand und Trommler geben den Lauftakt vor.

Aber auch die Daheimgebliebenen müssen die Füße nicht faul in den Schoß legen und können sich beim Wandertag des TuS-H/M am 25.9. sportlich betätigen.

Zum Ende der Freiluftsaison „lauern“ noch in mehreren Disziplinen die unerfüllten Bedingungen für das Sportabzeichen. Also: Auf geht's! Frisch gewagt ist halb gewonnen! Nicht bis Silvester warten, denn dann ist der Zug für das Sportabzeichen 2011 abgefahren!!

Die Cross-Meisterschaften auf dem „Norder“ finden am 13.11. statt. Das Training dafür läuft bereits.

Allen unseren Sportlerinnen und Sportlern noch einen schönen „Restsommer“ bzw. goldenen Herbst mit den erhofften Erfolgen bei den Wettkämpfen und ein gesundes Wiedersehen zu Beginn der Halbesaison Anfang Oktober.

Christel Lorenzen & Friedmar Raether



Notiz:

Unsere Nordic- Walking Gruppe startet jetzt immer Dienstags 10:00 Uhr am Vereinsheim TuS H/M in der Vaasastr. 45.

Der Vorstand

Impressum: Geschäftsstelle, Vaasastr.45, 24109 Kiel, 1. Vors. Hans-Jürgen Bauer, Tel.: 0431/52 61 84, E-Mail: info@tus-hm.de
Öffnungszeiten: Di: 10:00 -12:00 Uhr, Do: 17:00 - 19:00 Uhr